



■ SANTA MARTA DE TORMES

Consistorio y Universidad ponen en marcha un programa para educar a los niños en la igualdad

El proyecto didáctico se impartirá a los alumnos de Primaria para fomentar la enseñanza de valores, el respeto y la tolerancia

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta realizará un programa conjunto con la Universidad, a través de la Facultad de Educación, para poner en marcha actuaciones que tengan como base la igualdad desde el ámbito educativo.

El objetivo es desarrollar un proyecto didáctico-educativo dirigido a alumnos de Primaria, en el que se abordarán temas cuya finalidad sea la superación de estereotipos, fomentando valores como el respeto a las diferencias, la tolerancia y la igualdad de oportunidades para ambos sexos. Así lo presentó ayer la concejal de Igualdad de Oportunidades, Marta Labrador, que afirma: "De esta manera, pretendemos favorecer el desarrollo de actitudes que eliminen comportamientos sexistas y que impliquen a toda la comunidad educativa".

Para ello, la propuesta se hará llegar durante este mes a los tres centros educativos de Primaria que hay en el municipio para su valoración y aprobación de cara a incluir el programa dentro de las enseñanzas del próximo curso 2014-15.

Además del nuevo proyecto con la Universidad para realizar estas acciones conjuntas con los escolares, la nueva programación de Igualdad presentada para este trimestre, que se desarrollará en el Edificio Sociocultural, contará con charlas-café, que comenzarán esta tarde con la ponencia 'Salamanca y mujeres a destacar', en la que se abordarán las reflexiones más importantes de las mujeres salmantinas más destacadas de



La edil del área informó a los vecinos de las nuevas actividades. | EÑE

El Área de Igualdad de Oportunidades incluye charlas y talleres prácticos para eliminar las actitudes sexistas

la historia, y otra acerca de 'Mitos sobre el mundo árabe y la mujer'.

También, dentro de los actos previstos para este mes se desarrollará un taller sobre educación en igualdad el día 15, titulado 'Roles y estereotipos de género', en el que los niños de 10 a 14 años trabajarán sobre un modelo de educación no sexista, analizarán cómo se adquieren los roles y estereotipos de género, los factores que influyen en su aprendizaje y el papel que para los pequeños juegan las personas adultas.